

Unidad empresarial

Señor Director:

En medio de un clima altamente polarizado y con enormes dificultades para conseguir acuerdos, es gratificante lo ocurrido esta semana en el gremio empresarial más importante del país.

La actual mesa directiva de Sofofa, encabezada por Rosario Navarro, Óscar Hasbún y Gonzalo Said, presentó una reforma de estatutos que buscaba modernizar la institución, entregar mayores espacios de participación y democracia, y darle mayor transparencia en todos sus niveles. El proceso desde el comienzo se hizo buscando garantizar la participación de todos los consejeros y empresas socias, reco-

ger sus opiniones y dotar a la Sofofa de una nueva institucionalidad acorde a los tiempos actuales, dando paso a la reforma más profunda en más de una década.

El 93% de las empresas socias votó finalmente por aprobar los nuevos estatutos. La abrumadora votación refleja el espíritu de unidad que se puede lograr cuando los cambios se realizan escuchando a todos los implicados, informando de los avances y abriendo espacios de participación democrática. Enorgullece que, en momentos de tanta crispación en el país, en la institución que representa al mundo empresarial prime la unidad y la capacidad de llegar a acuerdos.

GONZALO GUERRERO YAMAMOTO